

Communiqué

Championnat TTE monoplace

2 neuchâtelois à Dijon avec une double victoire pour Christophe Hurni

Christophe Hurni cartonne au volant de sa monoplace dans le cadre du championnat Français du TTE en réalisant le pole position et la victoire sur les deux courses programmées durant le week-end à Dijon. Après deux saisons en Ferrari Challenge, conclu par un titre européen et mondiale, Christophe réalise de manière parfaite son retour en monoplace en dominant la catégorie dès les premiers essais.

Coaché par Christophe, le jeune David Kullmann a relevé le défi lors de son tout premier week-end de courses en monoplace.

Christophe Hurni

Je suis content de ce résultat, la monoplace est la plus pure des voitures de course et j'ai rapidement retrouvé mes sensations. L'objectif était d'accompagner le jeune pilote David Kullmann de Bevaix, qui à 18 ans participait à sa première course. L'idée était de faire une petite équipe sous les couleurs de Sports-Promotion, David s'est super bien débrouillé pour une première. Lors de la course 1, alors qu'il bataillait en troisième position, un tête à queue la rétrogradé au 16ème rang. Lors de la course 2, il a réalisé une magnifique remonté de la 16ème place à la 6ème place. Il était vraiment bien dans le rythme et apprend rapidement.

David Kullmann

Déçu de mon erreur lors de la première course mais très content de ma deuxième course. Je me réjouis de retourner sur la piste pour améliorer ces résultats.

Au final, un très bon week-end pour les deux pilotes neuchâtelois qui ont marqué le championnat.

Photos libres de droits.